

# 共同宣言

緊急事態宣言の全国への拡大を受けて、山梨県においても、市町村と連携して緊急事態措置に全力を尽くしているところです。

しかしながら、依然として首都圏をはじめとする山梨県外からの観光客は多数にのぼり、今後の大型連休にさらなる増加が危惧される次第です。

特に県内で最も観光客を集める富士北麓地域への人出が非常に心配な状況にあります。

そこで、通常時であれば、本県への来県は大歓迎するところですが、山梨県内における感染拡大防止をより一層強力に推進するため、また、国を挙げての取り組みである大型連休中における「人と人の接触8割削減」、「都道府県境を越えた人の移動の最小化」をはかるため、私たちは、大型連休中に、本県への来訪を予定されている皆さんに対し、以下のとおり、強く要請します。

- 1 富士北麓地域の市町村は、苦渋の決断で、道の駅など観光施設を閉鎖し、感染症予防対策を取っており、観光・レジャー目的での富士北麓地域への来訪は、お断りします。
- 2 どうしても、やむを得ない事情で来訪される場合であっても、山梨県民と同様、原則として外出しないよう強く要請します。

令和2年4月23日

山梨県知事	長崎 幸太郎
富士吉田市長	堀内 茂
道志村長	長田 富也
西桂町長	小林 千尋
忍野村長	天野 多喜雄
山中湖村長	高村 文教
鳴沢村長	小林 優
富士河口湖町長	渡辺 喜久男